

はなみずき



学校だより
鶴岡市立朝陽第四小学校
令和6年10月25日

拍手喝采！学習発表会

10月12日(土)、たくさんのお家の方々に見守られる中、1年生代表の元気な挨拶で始まった学習発表会。何度も心がワクワクしました。何度も胸が熱くなりました。感動しました。学習発表会をやってよかったと、心から思いました。簡潔に、それぞれの学年のがんばりをお伝えします。

3年生：合唱「チャレンジ」 合奏「パフ」

息のぴったり合った合奏でした。平和への願いが込められた「パフ」、夢や希望をもってチャレンジしようというメッセージが込められた「チャレンジ」を、みんなの心を合わせて伝えようとする姿に感動しました。



2年生：劇「町のすてきはっ見たい！」

実際に地域に出かけ、調べたことを「劇」という形にして発表しました。四小学区には素敵な場所や物、素敵な人がたくさんいるということをクイズにして伝えることで、観ている人も参加し、楽しむことができました。

1年生：ダンス「心ひとつに！最強1年生！」

大きな動きで躍動する体。元気いっぱい、笑顔いっぱいの発表でした。元気は人を元気にし、笑顔は人を笑顔にします。一つのダンスを通し、みんなが心をつなげてがんばる姿に、1年生の成長を感じました。

4年生：劇「SDGsを広めよう」

SDGsの学習を通して学んだことをまとめ、劇にして、私たち一人一人が地球環境や社会のあり方について考え、行動することの大切さを伝えてくれました。「思いやり」「優しさ」の大切さを感じさせる劇でした。

5年生：合唱「鶴岡市立朝陽第四小学校校歌」合奏「イエスタディ」

美しいハーモニーで、素晴らしい合唱でした。合奏も集中し、心が一つになっているのが伝わってきました。音楽交流会を経験し、自信と力をつけた5年生のステージに、頼もしさを感じました。幕間の踊りも素敵でした。

6年生：劇「走れ！メロス」

観る側に聞き取りやすい声の大きさ、間の取り方、体の動き、感情移入、どれをとっても「さすが6年生」というにふさわしい素晴らしい劇でした。演技だけでなく、照明や音響、道具の準備等演出の部分も全て自分たちで行ったところも「さすが6年生」。「神回だ！」と言って感激していた保護者の方の気持ちも納得の発表でした。



ご来場の皆様には、温かい拍手や声かけをいただき、子どもたちも生き生きと力を発揮することができました。ありがとうございました。

また、狭い駐車場、狭い保護者席、狭い撮影スペースしか確保できず、本当に心苦しいところでしたが、整然と譲り合い鑑賞していただきましたことに、重ねて感謝申し上げます。